
熊澤健太
明治大学１年生

茅ヶ崎北陵高校卒業（野球部)
河合塾マナビス茅ヶ崎校卒業

高2の10月ごろ、文武両道の質を向上させるこ
とと、大学入試への対策としてマナビスに通い
始めました。
マナビスにした理由は、野球部の先輩にマナビ
ス生が多かったからです。
高校生活では、毎週火曜の朝練のウエイトト
レーニングを楽しみに過ごしていました。
仮校舎の1階と2階では床の質に差があります。
私は2階をローファーで歩いたときのカツカツ
感がたまらなく好きでした。

大平航生
立教大学１年生

茅ヶ崎北陵高校卒業（バスケ部)
河合塾マナビス茅ヶ崎校卒業

僕は高校2年生の1月ごろにマナビスに入会しました。
きっかけは自分のまわりの友達の多くが受験に向けて
勉強し始めていたからです。
マナビスのアドバイスタイムでは、自分の気づけな
かった意外な点を知ることができ、とてもいい授業の
復習でした。
また、バスケットボール部に所属していて、引退する
までは部活後に塾に行くという生活を送っていました。



草野達哉
電気通信大学１年生

茅ヶ崎北陵高校卒業（野球部)

私が高校生のときに好きだった科目は化学でし
た。最初はそれほど好きだったわけではありま
せんが、有機化学や無機化学を学ぶうちに身近
なことだと感じるようになり、最終的には入試
での得点源となりました。
特に３年生の時に化学を教わったU先生の授業
はわかりやすいだけでなく、たまにある雑談も
面白かったです。

国公立大学へ向けて、英語だけは高校１
年生のときから単語や文法の基礎固めを
しました。
北陵高校のメリットとして、文系理系問
わず、いろいろな社会科目を履修するの
で、自分に合った科目を入試で選ぶこと
ができました。

野球部の練習は体力的に疲れるので、高校入学
当初は家に帰ったらすぐに寝てしまい、勉強を
する時間があまりとれませんでした。
しかし、塾に通うことで、放課後や部活後に勉
強する習慣が身につきました。高１，２の内容
ももちろん入試に出るので、この時期から勉強
をする習慣を身につけていて良かったと感じて
います。


